

**„SCHÜTZENHILFE-VEREIN“/„STILLER STAR“ 2017** ■ Im Rahmen des Bundesligafinales im Bogensport ehrte der hessische Innen- und Sportminister Peter Beuth am 18. Februar die Jahressieger „Schützenhilfe-Verein“ und „Stiller Star“ 2017 in Wiesbaden.

# Ehrung und Demonstration der Jahressieger



*DSB-Vizepräsident Jonny Otten und Hessens Minister Peter Beuth zeichneten den BSC BB-Berlin mit seiner Gruppe aus, die sich um sehbedingerte und blinde Menschen kümmert.*



*Klaus-Dieter Droste (Mitte) wurde als „Stiller Star des Jahres 2016“ von Peter Beuth und Jonny Otten (re.) geehrt.*

Der Vizepräsident des Deutschen Schützenbundes, Jonny Otten, dankte den Preisträgern ausdrücklich und unterstrich in diesem Zusammenhang die große Bedeutung des ehrenamtlichen sowie sozialen Einsatzes jedes einzelnen Vereinsmitgliedes. Der in der vergangenen Ausgabe bereits verkündete Schützenhilfe-Verein des Jahres, BSC BB-Berlin, reiste dafür extra mit einer größeren Delegation aus der Bundeshauptstadt an, um den Zuschauern den Bogensport als Sport für Jedermann zu präsentieren. In einer beeindruckenden Demonstration konnten die zahlreichen Zuschauer erleben, dass auch sehbehinderte und gar blinde Menschen diesen Sport ausüben können. Mit Thomas Giese nimmt seit dem

letzten Jahr einer von ihnen am Trainingsbetrieb teil. Beim Ausüben des Sports richtet sich der blinde Schütze lediglich nach einer individuellen Apparatur und den akustischen Anweisungen des Trainers aus und platziert seine Pfeile zielsicher in der Bogen-scheibe. Davon konnten sich die begeisterten Zuschauer in der Halle am Platz der Deutschen Einheit live überzeugen. Den Verein für alle Gruppen zu öffnen, egal ob Menschen mit Beeinträchtigung oder Flüchtlinge, ist das große Ziel des BSC BB-Berlin um ihren Präsidenten Alfred Grzondziel. Dieses Engagement wurde mit der Verleihung der Urkunde Schützenhilfe-Verein des Jahres 2016 und der Übergabe eines Schecks in Höhe von 1.000 Euro prämiert.

Im Anschluss wurde der Stille Star des Jahres 2016 ausgezeichnet. Klaus-Dieter Droste erhielt vor den Augen seiner mitgereisten Vereinskameradinnen und -kameraden die begehrte goldene Plakette sowie die

Siegerurkunde aus den Händen von Minister Peter Beuth. Der Niedersachse wurde für sein Jahrzehnte langes Engagement als Jugendsportleiter in seinem Heimatverein ausgezeichnet. ■

## Jede Veröffentlichung wird belohnt

Viele Vereine unter dem Dach des Deutschen Schützenbundes und seiner 20 Landesverbände sind gesellschaftlich, sozial oder kulturell besonders aktiv. Zögern Sie nicht und nehmen auch Sie mit Ihrem Verein an der Aktion „Schützenhilfe 2017“ teil. Jeder auf dieser Seite vorgestellte Verein erhält 100 Euro, dem Jahressieger winken sogar 1.000 Euro.

Beschreiben Sie Ihre besondere Aktion in Stichpunkten, fügen Sie einige Fotos in hoher Auflösung (300 dpi und 10 x 15 Zentimeter Bildbreite) bei und senden Sie diese Informationen per E-Mail an [schuetzenhilfe@dsb.de](mailto:schuetzenhilfe@dsb.de) oder per Post an **Deutscher Schützenbund, z. Hd. Andreas Friedrich, Lahnstraße 120, 65195 Wiesbaden**. Alle bisherigen Monatssieger finden Sie unter [www.schuetzenhilfe.net](http://www.schuetzenhilfe.net).